



Une mesure innovante pour lutter contre l'épidémie



© Laurent Guiraud, Tribune de Genève / Droits limités

Depuis mardi soir, 15 femmes sans-abris sont accueillies à l'Hôtel Bel'Espérance de Genève.

Il s'agit-là d'un véritable changement de paradigme. Au lieu de passer la nuit dans un sleep-in et de devoir errer dans les rues durant la journée, ces femmes précarisées pourront garder leur chambre individuelle jusqu'au 19 avril au moins.

Processus accéléré

L'hôtel situé à la Rue de la Vallée 1, au pied de la Vieille-Ville, était quasiment vide. Mardi matin 24 mars, la Direction de l'Armée du Salut a donné son accord pour mettre l'établissement à disposition du Collectif d'associations pour l'urgence sociale (CAUSE) de Genève. Le soir-même, 15 femmes ont pu prendre possession de leur chambre, avec beaucoup de reconnaissance.

L'Hôtel Bel'Espérance retrouve ainsi sa vocation historique, puisqu'entre 1932 et les années 90, il s'agissait d'un Foyer de la femme. Dix mineurs non accompagnés, qui ne dépendent pas du service des migrations, y séjournent déjà depuis deux semaines.

[Consultez l'article paru dans la Tribune de Genève.](#)

Auteur

La Rédaction

Publié le

27.3.2020